



## **Estimada comunidad del Colegio Latinoamericano de Integración:**

La fiesta de las Américas es una de las actividades que nos otorga un sello distintivo como institución. Nuestros fundadores sostenían que la integración latinoamericana, el diálogo entre pueblos, culturas y saberes constituyen un aporte irremplazable para el proceso educativo de nuestros estudiantes.

En tiempos donde lo común es relacionarse con el otro desde la exclusión, el supremacismo o el miedo que deriva en odio, queremos reafirmar que la música, el baile, la lengua, la literatura y la historia de los pueblos de América y el Caribe son caminos hacia la paz y el buen vivir.

Por ello, agradecemos el esfuerzo de nuestros estudiantes y sus familias, los profesores, los asistentes de la educación, el equipo directivo y todas las instancias del colegio que permiten preservar y revitalizar esta fiesta que nos une. Ella nos recuerda cuan bella y poderosa puede ser la vida cuando entendemos que formamos parte de pequeñas y grandes vecindades, unidas por la esperanza de un futuro sostenible y soberano.

Muchas gracias por compartir y enriquecer esta idea de unidad y fraternidad entre los pueblos.

Sostenedores del Colegio Latinoamericano de Integración

**Santiago de Chile, 3 de junio de 2025.**

